

# „Geduld lohnte sich“

■ Leer (nic) Livemusik, Banddurchschneiden, Sektaus-schank und kostenlose Berliner: Gestern wurden Pavillon und saniertes Fußgängertunnel nahe des Bahnübergangs an der Bremer Straße feierlich eröffnet. Im August 2006 war der Bauauftrag vergeben worden, das Gebäude samt Umfeldarbeiten kostete 345.000 Euro. Die Bäckerei Musswessels betreibt dort nun eine Filiale. Bürgermeister Wolfgang Kellner (2.v.r.) ob der langen Bauzeit: „Die Bürger haben für ihre Geduld eine Medaille verdient.“ Foto: N. Lindner

